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ПРАВОПИСАНИЕ ПРИСТАВОК

Приставка – часть слова, которая              
стоит перед корнем . 

          Служит для образования слов.



РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ Ъ ПОСЛЕ 
ПРИСТАВОК

Разделительный Ъ пишется после приставок, 
которые оканчиваются на согласный, перед 
корнем, начинающимся на гласные е,ё,я.

С-ъ-ехал, под-ъ-езд, в-ъ-езд.



ПРИСТАВКА С-

Приставка с- может произноситься по разному,
 но пишется всегда с-.

С-двинуть, с-бросить, с-давать.



ПРИСТАВКИ ОТ-, ОБ-, О-

В приставках от-, об-, о- всегда пишется 
гласная о.

От-бежал, о-городил, об-вязал.



ПРИСТАВКИ ПО-, ПРО-, ДО-, ПОД-

В приставках по-, под-, до-, про- всегда 
пишется гласная о.

По-строить, под-мести, до-нести, про-летал.



ПРИСТАВКИ ЗА-, НА-, НАД-

Приставки  за-,  на-, над- всегда пишутся 
с гласной а.

За-сыпать, на-кормить, над-строить.


